

Se reactiva en enero emisión de deuda

Durante el primer mes de 2014 se colocó deuda corporativa en el mercado de dinero por un monto total de 14 mil millones de pesos, cifra que se compara favorablemente con la registrada en el mismo mes del 2013, cuando alcanzó 300 millones de pesos.

Además fue la cifra más elevada para igual periodo desde 2011, año en el que se colocó papel por 18 mil millones de pesos.

En enero tuvieron lugar las emisiones de deuda corporativa de largo plazo de Daimler y la reapertura de dos emisiones de Pemex, junto con una nueva emisión en UDIs.

Cabe destacar que las cuatro emisiones obtuvieron las calificaciones crediticias 'AAA', las más elevadas, equivalentes a la más alta confianza en su capacidad de pago según Fitch, Standard & Poor's o Moody's.

A través de la emisión Daimler 14, la emisora colocó a a tasa flotante mil 500 millones de pesos con vencimiento a dos años, el 22 de enero del 2016.

Por su parte, la paraestatal Petróleos Mexicanos reabrió las emisiones PEMEX 13 y PEMEX 13-2, cada una por 2 mil y 7 mil 500 millones de pesos y con vencimientos en febrero de 2019 y septiembre del 2024, respectivamente. La primera a tasa flotante de TIIE a 28 días y la segunda a tasa fija. Asimismo, la emisión PEMEX14U fue por 3 mil millones de pesos con vencimiento en enero de 2026.

Si bien la actividad en el mercado de deuda corporativa comenzó a mostrarse casi a una semana antes de concluir enero, el monto emitido en el periodo superó por mucho a su comparativo del 2013, cuando apenas se colocó papel a cuenta de GBM, el monto más bajo de los últimos dos años para cualquier mes, según datos de Banamex Accival. *(Leticia Hernández)* 